



**LILIAN DUERY**

**Periodista científica**

**Chile**

Desde los inicios de mi carrera profesional mi objetivo fue mostrar cómo la generación de nuevo conocimiento y una mirada visionaria de sus aplicaciones son las que conducen al progreso de un país, un mensaje reiterativo en mis columnas semanales “Ciencia y Tecnología” y “Medio Ambiente y Desarrollo” de El Mercurio (1992-2007). Durante este tiempo gané nombre y reconocimiento en Chile como pionera en el periodismo científico escrito, cuyos esfuerzos fueron compensados con el Premio Nacional “Hernán Olguín” la primera vez instituido y solo otorgado a tres profesionales y el Premio Oxígeno otorgado por la Universidad de Santiago por mis aportes a en materias ambientales.

A la fecha, con cerca de 7.000 artículos publicados, los avances científicos, la innovación tecnológica, y los grandes temas ambientales (energía y cambio climático) siguen siendo mis fuentes de mayor atención, pero entendidas en los nuevos escenarios actuales. Autora de dos libros de divulgación científica (Chile y España) y editora de varios libros, como los 50 años de la energía nuclear en Chile y la autobiografía del Dr. Fernando Mönckeberg acreedora del Primer Premio de Revistas de Libro de El Mercurio. Consultora de la CEPAL desde hace tres años, cuya principal labor es entregar insumos de los avances y difundir al público general, especialmente jóvenes universitarios, los grandes mensajes que emanan de esta importante Comisión.